



関町小通信

平成25年12月3日
練馬区立関町小学校
校長 吉田隆司

学芸会を通して

副校長 渡邊 学

11月29日・30日の学芸会には、保護者、地域の方など大勢の皆様にご来校いただき、子供たちを温かい拍手で励ましていただきありがとうございました。今年の学芸会は、「感動と笑顔と夢が光る舞台」をスローガンに取り組みました。このスローガンのもと、どの子ども役になりきって頑張っていました。子供たちには、それぞれの自分のめあてがあり、また学年のめあてがあります。子供たちはめあてに向かって練習を重ね、努力しました。学芸会を通して、どの学年の子供たちも輝き、成長していることを実感させてくれました。

1年生・2年生にとっては、初めての小学校での学芸会でしたが、一人一人が劇を元気いっぱい演じ、その楽しさをみんなに伝えてくれました。3年生・4年生は、一人一人の演技力に加え、みんなで協力することの大切さを教えてくれました。5年生・6年生は、小学校生活最後の学芸会でしたが、自分達で考えて演技を工夫し、みんなで心を一つにして劇を創り上げる素晴らしさを見せてくれました。子供たちにとっても忘れられない学芸会になったと思

います。ぜひ、子供たちの努力や頑張りをほめてあげてください。

人権週間

12月4日から10日は人権週間です。これは、昭和23年12月10日、第3回国連総会で「世界人権宣言」が採択されたことを記念して設けられました。人権週間を機会に、人権を尊重することの大切さを教えていきます。いじめや体罰、児童虐待は、明らかに子供の人権に対する侵害です。

学校では、「いじめ防止シンボルマークづくり」や「いじめアンケート」に取り組んでいます。道徳やいろいろな教育活動を通して、思いやりの心を育てていきます。

学校アンケート

先月には、年間の学校教育活動全般にわたるアンケートへのご協力をお願いいたしました。ご協力に感謝申し上げます。アンケートの結果を踏まえ、今年度の評価と課題を明らかにし、次年度の本校教育の方向性を検討していきます。これからも保護者・地域の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

12月の生活目標「安全な生活をしよう」

- ・きまりを守って安全な遊び方をしよう
- ・交通事故に気をつけよう
- ・冬休みの過ごし方を考えよう
- ・火の扱いに気をつけよう

寒さも厳しくなり、日が暮れるのも早くなってきました。12月は、安全な生活を送れるように指導していきます。26日から1月7日までは冬休みです。生活のきまりを確認し、計画を立てて充実した冬休みを過ごしてほしいと思います。特に休み中、交通事故に合わないよう、ご家庭での指導と協力をお願いいたします。